

## Life Legal Salva a Joven Amenazada de ser Desconectada

Los abogados de Life Legal comparecieron ante un tribunal, en nombre del prometido de una joven que fue amenazada con serle retirados los cuidados de soporte vital.

La joven Juliana sufrió un paro cardíaco, luego de un ataque de asma severo en enero. La llevaron de urgencia al hospital donde fue reanimada e intubada. Unos días después, nuestro cliente preguntó en el hospital sobre el estado de Juliana y si estaba sedada. Su médico tratante respondió bruscamente, diciendo: "Absolutamente no. No tiene sentido. Nunca volverá a respirar sola y nunca se despertará".

Luego, el médico insistió al prometido de Juliana a quitarle el ventilador, lo que muy probablemente habría acabado con su vida. Cuando nuestro cliente buscó una segunda opinión, se le prohibió toda visita y acceso a la información sobre la condición de Juliana.



Los abogados trataron de trabajar directamente con el hospital, para continuar con la atención, pero el hospital había designado a la madre separada de Juliana como su responsable de tomar decisiones y no devolvió las llamadas. Presentaron una demanda contra el hospital el 17 de febrero y al día siguiente se obtuvo una orden judicial, que requería que el hos-

pital continuara con todos los cuidados y tratamientos, incluida la nutrición.

"Recientemente nos enteramos de que Juliana comenzó a respirar por sí misma", dijeron los abogados. "Durante la audiencia, el juez accedió a nuestra solicitud de visitas sin restricciones para el prometido de Juliana. Ayer por fin pudo verla en persona. ¡Está des-

pierta y está tratando de hablar!", aseguraron.

La siguiente audiencia será el 22 de mayo.

"Oren para que Juliana continúe recuperándose y que pueda ser trasladada a otra instalación", dijo Alexandra Snyder, directora ejecutiva de Life Legal.

"Salva a los que están siendo llevados a la muerte; detén a los que van tropezando al matadero". **Proverbios 24:11.**

## Tianeptina Asociada a Daños Graves, Sobredosis y Muerte

Las personas que buscan tratar sus dolencias a veces confunden un producto con uno que es considerado seguro porque es fácil de conseguir, ya sea en Internet o incluso en las gasolineras. Pero la disponibilidad no es indicativa de la eficacia o seguridad de un producto. Esto es especialmente cierto en el caso de la tianeptina, un medicamento no aprobado asociado a graves riesgos para la salud e incluso a la muerte.

La tianeptina no está aprobada por la FDA para ningún uso médico. A pesar de esto, algunas empresas están comercializando y vendiendo ilegalmente productos que contienen tianeptina. También están haciendo afirmaciones peligrosas y no probadas de que la tianeptina puede mejorar la función cerebral y tratar la ansiedad, la depresión, el dolor, el trastorno por consumo de opiáceos y otras afecciones.

Aunque la FDA ha advertido a los consumidores (en inglés) sobre la tianeptina, los vendedores siguen comercializando y vendiendo este medicamento. La FDA es consciente de que la tianeptina se ha vendido en línea, normalmente en forma de tabletas o polvo.

La tianeptina no está aprobada por la FDA para ningún uso médico.

La tianeptina es un medicamento no aprobado en los EE.UU. Aunque otros países han aprobado la tianeptina para tratar la depresión y la ansiedad, algunos han restringido la forma de recetar o dispensar la tianeptina, o han revisado la etiqueta del medicamento para advertir de la posible adicción.



En los EE.UU., los reports de malas reacciones y efectos no deseados relacionados con la tianeptina están aumentando. Los casos registrados en los centros de control de envenenamiento relacionados con la exposición a la tianeptina han aumentado en todo el país, de 11 casos totales entre 2000 y 2013 a 151 casos sólo en 2020.

La tianeptina presenta riesgos de seguridad y puede ser abusada.

Los casos descritos en las revistas médicas, en las llamadas a los centros de control de envenenamiento de los EE.UU. y en los reportes a la FDA sugieren que la tianeptina tiene un potencial de abuso. Las personas con antecedentes de trastorno por consumo de opiáceos o dependencia pueden correr un riesgo especial de abusar de la tianeptina.

Algunas personas han recurrido a la tianeptina como alternativa a los opiáceos, o para tratar la ansiedad o la depresión. Las revistas médicas y los reportes enviados a la FDA sugieren que pueden producirse efectos adversos cuando la tianeptina se toma en dosis superiores a las recetadas en los países en los que el medicamento ha sido aprobado. Algunas per-

sonas pueden tener dificultades para dejar de consumir tianeptina y pueden experimentar síntomas de abstinencia. Los efectos clínicos del abuso y el síndrome de abstinencia de la tianeptina pueden imitar la toxicidad y el síndrome de abstinencia de los opiáceos, según los Centros para el Control y la Prevención de enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés).

La FDA ha identificado casos en los que las personas tuvieron otros efectos nocivos graves por el abuso o mal uso de la tianeptina por sí sola o con otros medicamentos, incluidos los antidepresivos y los ansiolíticos. Estos efectos incluyen agitación, somnolencia, confusión, sudoración, aceleración de los latidos del corazón, presión arterial alta, náuseas, vómitos, respiración lenta o detenida, coma y muerte.

Cómo protegerse y proteger a su familia

Los consumidores deben evitar todos los productos que contengan tianeptina, incluidos los que afirman tratar una dolencia o trastorno. Hable con su proveedor de atención médica si necesita ayuda con la dependencia de los opiáceos, la depresión, la ansiedad, el dolor u otras dolencias. Existen tratamientos aprobados

para esas y otras afecciones relacionadas.

Hay ayuda disponible para tratar los trastornos por consumo de opiáceos u otras sustancias. Encuentre proveedores con licencia estatal que se especializan en el tratamiento de trastornos por uso de sustancias y adicción en [www.findtreatment.gov](http://www.findtreatment.gov) (en inglés). O llame al 1-800-662-HELP (4357).

La FDA ha tomado medidas para proteger a las personas de los productos de tianeptina no aprobados, incluida la advertencia a los consumidores de que la tianeptina es un aditivo alimentario inseguro y no un ingrediente dietético (en inglés). La FDA ha tomado medidas para proteger a las personas de los productos de tianeptina no aprobados, incluida la advertencia a los consumidores de que la tianeptina es un aditivo alimentario inseguro y no un ingrediente dietético.

Hemos enviado cartas de advertencia a empresas que comercializan ilegalmente productos de tianeptina como suplementos dietéticos y medicamentos no aprobados. También hemos emitido alertas de importación para ayudar a detener los envíos de tianeptina en nuestras fronteras.

La FDA seguirá to-

## SECCION PROFESIONAL

### ABOGADOS

#### JULIO SANCHEZ

Abogado

- Accidentes de Automóvil
  - Caídas por negligencia de otro
  - Accidentes de Trabajo
  - Muerte por Negligencia (wrongful death)
  - Caos de Incapacidad al Seguro Social
- 425 Elmora Ave., Elizabeth  
(908) 355-0666

### QUIROPRACTICOS

#### DR. ERNESTO MARTICORENA DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES  
DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION  
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ  
(908) 355-3358

## Graduación y Nuevos Comienzos y Responsabilidades

La graduación representa nuevos comienzos, incluyendo nuevas responsabilidades que a menudo están relacionadas con las finanzas. Los estudiantes pueden empezar su camino a la adultez a nivel financiero con el pie derecho evaluando sus necesidades económicas, gustos y anhelos antes de este otoño. Con el aumento en los costos de matrícula, que se unen a muchos otros gastos, los estudiantes universitarios se enfrentan a nuevos retos financieros.

Para ayudar a los estudiantes a manejar sus finanzas en la universidad, mientras disfrutan de las actividades de la vida universitaria en las que desean participar, compartimos los siguientes consejos:

- Aparta dinero: Ahorrar hoy te prepara para el mañana. Al contribuir regularmente a una cuenta de ahorros, aunque sea tan solo \$1, comenzarás a trabajar en alcanzar tus metas financieras. Establecer un ahorro automático (Autosave) te ayudará a ahorrar dinero a tu manera. Establece una meta, escoge cuándo y con qué frecuencia quieres transferir dinero y

mando medidas regulatorias para desalentar la importación y comercialización de productos de tianeptina no aprobados. Mientras tanto, usted puede reportar un evento adverso relacionado con la tianeptina utilizando MedWatch: El Programa de Información de Seguridad y Reporte de Eventos Adversos (en inglés) de la FDA:

- Complete y envíe el reporte en línea (en inglés).

- Descargue el formulario o llame al 1-800-332-1088 para solicitar que le envíen un formulario por correo; luego complételo y envíelo a la dirección que figura en el formulario, o envíelo por fax al 1-800-FDA-0178.

Si tiene una pregunta sobre un medicamento, llame a su farmacéutico o a la FDA. La División de Información sobre Medicamentos (DDI, por sus siglas en inglés) (en inglés) responderá a casi cualquier pregunta sobre medicamentos. Los farmacéuticos de la DDI están disponibles por correo electrónico en [druginfo@fda.hhs.gov](mailto:druginfo@fda.hhs.gov), y por teléfono, llamando al 1-855-543-DRUG (3784) y 301-796-3400.



supervisa tu progreso hacia esa meta. Por ejemplo, si tienes un trabajo de verano o a medio tiempo y recibes un sueldo, aporta automáticamente una parte de tu sueldo a tu cuenta de ahorros. Luego puedes utilizarla para comprar libros, apuntarte a actividades extracurriculares o asistir a eventos sociales.

- Se cauteloso con tus gastos de verano; maneja tu presupuesto. Entre las fiestas de graduación de los amigos, el tiempo libre para socializar y la decoración de los dormitorios, tus gastos se acumulan rápidamente. Si das seguimiento a tus gastos y creas un presupuesto puedes crear hábitos y ponerte en el camino correcto para las nuevas experiencias mientras estás fuera de la universidad.

- Pide prestado de manera responsable: Ser inteligente a la hora de gastar y obtener tu dinero mientras estás en la universidad te ayudará a largo plazo. Frank, la plataforma financiera para estudiantes de más rápido

crecimiento (recientemente adquirida por Chase), cuenta con múltiples herramientas que te mantendrán informado financieramente, tienes acceso a blogs sobre cómo ahorrar, testimonios de otros estudiantes, incluso encontrar becas disponibles. Antes de solicitar más dinero de tus prestamos, evalúa cuanto más es posible ahorrar con el presupuesto que tienes actualmente.

- Comienza a construir tu crédito. Comenzar a establecer tu crédito desde ahora te abre puertas en el futuro, por ejemplo, obteniendo mejores términos para préstamos y tarjetas de crédito. Pequeñas cosas como pagar tus cuentas a tiempo, evitar pagos atrasados, monitorear tu puntaje y no solicitar varias tarjetas de crédito al mismo tiempo, pueden ayudarte a construir y mantener un buen puntaje.

Espero puedas compartir estos consejos con tu audiencia. Si te interesa conversar con algún representante de Chase sobre el tema,

## MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Horarios con cita previa. Llame o envíe un correo electrónico a [robert@murgadocarroll.com](mailto:robert@murgadocarroll.com) para concertar una cita

## ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue  
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

